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El presidente de Argentina, Javier Milei, el pasado 7 de febrero durante su visita a Jerusalén. 
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Asunción (EuroEFE).- Los presidentes de Paraguay, Santiago Peña, y 

Argentina, Javier Milei, coincidieron durante una reunión este miércoles 

«en que realmente no existen condiciones de avanzar en las 

negociaciones» para un acuerdo comercial entre Mercosur y la Unión 

Europea (UE), dijo este jueves el canciller paraguayo, Rubén Ramírez. 

Ambos mandatarios llegaron a esa conclusión durante la reunión que los 

gobernantes sostuvieron este miércoles en Buenos Aires, hasta donde 

viajó Peña, que preside desde el pasado 7 de diciembre el bloque de países 

del Mercosur, explicó Ramírez en una rueda de prensa desde la residencia 

presidencial. 
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Su valoración se produce en el contexto de fuertes manifestaciones de 

agricultores y ganaderos en toda Europa, que en muchos casos se oponen a 

ese pacto comercial y que han llevado a países como Francia e Irlanda a 

ratificar su oposición a cerrar las negociaciones para el acuerdo, que ya duran 

más de dos décadas. 

La ola de protestas en Europa estalló justo después de que los ministros de 

Exteriores del Mercosur, en un encuentro en Asunción, hubieran dado por 

sentada la disposición de sus países de avanzar en la negociación de los 

asuntos pendientes con la UE, con miras a concretar la firma de un acuerdo 

equilibrado «a la brevedad posible». 

Tras esa reunión, la canciller de Argentina, Diana Mondino, dijo que había 

trabajado con sus pares en «revitalizar» ese mecanismo de integración y 

confirmó que los negociadores del bloque trabajaban «intensamente» con la 

UE con vistas al cierre de la negociación de un acuerdo comercial. 

Mirando a otros mercados 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Los presidentes de (i-d) Paraguay, Santiago Peña; Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva; y Bolivia, 

Luis Arce, el pasado 7 de diciembre de 2023 durante la LXIII Cumbre de Jefes de Estado del 

Mercosur, en Río de Janeiro (Brasil). EFE/ Antonio Lacerda 
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En su rueda de prensa de este jueves, Ramírez señaló la necesidad de 
«abordar de la manera más acelerada posible» un acuerdo con otro grupo 
de países, entre ellos la Asociación Europea de Libre Comercio (EFTA, en 
inglés), conformada por Suiza, Noruega, Islandia y Liechtenstein, donde -
aseguró- «Argentina lidera las negociaciones». 

También mencionó el interés de buscar un acuerdo con los Emiratos 
Árabes Unidos, al recordar que «Paraguay ha sido mandatado para liderar 
esas negociaciones». 

Sobre la visita de Peña, quien se convirtió en el primer presidente 
latinoamericano que protagoniza un viaje oficial a Argentina desde que 
Milei asumió el Gobierno el pasado 10 de diciembre, Ramírez destacó que 
tuvieron «la oportunidad de hacer una revisión amplia de una agenda nutrida». 

Entre otros, mencionó que se evaluó la marcha del proceso de integración 
regional del Mercosur, las relaciones con la UE, así como las próximas 
negociaciones con Emiratos Árabes Unidos, Canadá y Corea del Sur y «la 
revisión de alternativas con Japón y otros países» con los que negocia el 
bloque suramericano. 

Destacó que coincidieron «en resolver definitivamente y con previsibilidad los 
aspectos vinculados a la hidrovía Paraguay Paraná», mediante un trabajo 
conjunto de sus autoridades que posteriormente será elevado al Comité 
Intergubernamental, como el órgano político que interviene en el 
funcionamiento de esa ruta fluvial. 

De igual forma, indicó que analizaron la situación de la represa binacional de 
Yacyretá, y confirmó que la deuda argentina a esa entidad «supera los 100 
millones de dólares». 

Editado por Lucía Leal 
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